

## Lebendige Krippe / Sternzeit

Gemeinsam mit den Erziehern haben wir uns für die Kinder etwas Tolles ausgedacht, um die Krippe zur Weihnachtszeit „lebendig“ werden zu lassen. Da die Weihnachtszeit durch Corona ohnehin schon anders ist als die Jahre zuvor, wollten wir für die Kinder etwas Besonderes gestalten. Somit ist unser Rollenspielraum zur lebendigen Krippe geworden und die Kinder haben dort die Möglichkeit, in Begleitung eines/r Erziehers/in die Weihnachtsgeschichte nachzuspielen und bekommen einen religiösen Impuls. Die Kinder treiben die Geschichte durch ihr eigenes Spiel voran und nehmen die Gestaltung selbst in die Hand.

Es entstand eine kleine Krippe mit dem leuchtenden Stern über Bethlehem, der den Weg zur Krippe weist. Weiterhin entstand der daran angrenzende Stall, ausgelegt mit Strohballen und Stroh für Esel und Ochse. Auch die Hirten bekamen einen kleinen, gemütlichen Feuerplatz, wo sie sich niedergelassen haben. Die Wanddekoration wurde von den Kindern im Kreativraum gestaltet.

In der anderen Hälfte des Raumes entstand eine gemütliche Ecke für unsere „Sternzeit“, wo die gezogenen Kinder mit einem Erzieher zusammen die Zeit mit Vorlesen, Gesprächen, Kekse essen und Kakao trinken genießen dürfen. An dem Reifen über der Sitzecke hängen die gestalteten Sterne der Kinder die bereits an der Sternstunde teilgenommen haben.

